



Le réseau des
filiales céréalières



75^{ème} JTIC
15 - 16 OCTOBRE 2025
AUXERREXPO
AUXERRE

PHYTOCONTROL

PHYTOCONTROL, EXPERT EN ANALYSES, GARANTIT LA SÉCURITÉ SANITAIRE ET LA QUALITÉ DES CÉRÉALES GRÂCE À SON EXPERTISE, INNOVATION ET RÉACTIVITÉ.

PHYTOCONTROL, est un groupe de laboratoires qui œuvre à garantir la sécurité sanitaire des aliments.

Nos laboratoires accrédités proposent une large gamme d'analyses pour détecter les contaminants tels que les pesticides, mycotoxines, métaux lourds et autres résidus.

Nous accompagnons les producteurs, transformateurs et distributeurs de céréales avec des solutions analytiques rapides, fiables et sur mesure, répondant aux exigences réglementaires et du marché.

Notre approche intégrée allie technologies de pointe, expertise terrain et proximité client pour sécuriser la chaîne alimentaire, du champ à l'assiette.

Engagé pour la santé des consommateurs et une agriculture durable, Phytocontrol s'impose comme un partenaire de confiance pour la qualité et la sécurité des céréales.

PHYTOCONTROL is a leading expert in sanitary safety and environmental analysis, dedicated to ensuring the quality and compliance of agricultural and food products, including cereals.

With a strong focus on innovation and scientific excellence, our accredited laboratories offer comprehensive testing services for contaminants such as pesticides, mycotoxins, heavy metals, and other residues.

We support cereal producers, processors, and distributors by providing fast, reliable, and customized analytical solutions that meet regulatory and market requirements.

Our integrated approach combines cutting-edge technology, field expertise, and client proximity to help secure the food chain from field to fork.

At Phytocontrol, we are committed to protecting consumer health and promoting sustainable agriculture through trustworthy analysis, rigorous standards, and continuous support.

Choose Phytocontrol as your partner in cereal quality and safety assurance.



180 rue Philippe Maupas
CS 20009
30035 NIMES Cedex 1

0800 900 775

www.phytocontrol.com/a-propos/

Cédric STUHLSTZ
Responsable commercial des
filiales stratégiques
+33 (0)6 85 84 82 58
cedricstuhlsatz@phytocontrol.com

 FRANCE / FRANCE